

6 bonnes raisons de visiter le Salon des Artistes du Réalisme



L'entrée est gratuite

L'Art est pour l'artiste ce que l'air est au corps qui respire. C'est la raison pour laquelle la Commission Culture a décidé, cette année encore, de ne pas faire payer les visiteurs qui souhaitent découvrir la peinture et la sculpture.

Seul impératif : se rendre à Soual ! Une fois passée la porte de notre Salle des Fêtes, il ne vous reste plus qu'à déambuler dans les allées et à vous imprégner des œuvres des artistes !



Le meilleur de l'art contemporain

Depuis 2013, la ville de Soual accueille le « Salon des Artistes du Réalisme ». En raison du succès croissant de cette manifestation, la municipalité a décidé de renouveler cette action culturelle cette année encore.

Il permet de promouvoir les œuvres d'artistes semi-professionnels et professionnels de l'art figuratif et du réalisme actuel. **Il est l'un des seuls dans son genre en France.**



Un peu de méditation

L'art est une forme de méditation. Visiter notre exposition est une sorte de voyage qui vous fait entrer dans le processus de création de l'artiste.

Ce moment d'intimité est l'occasion d'être en communion avec votre âme artistique. Il n'y a rien de tel pour sentir et apprécier les mouvements dans l'art.



L'éducation artistique

Les musées ne sont pas les seuls endroits pour en apprendre davantage sur l'art. Vous pouvez en apprendre beaucoup grâce à cette exposition.

Les bénévoles présents sur place ainsi que les artistes seront ravis de vous accueillir et de vous présenter les œuvres exposées.

Ne soyez pas timide, entrez, vous ressentirez toujours quelque chose...



Soutenir les artistes

Même si vous n'achetez aucune œuvre, le simple fait de venir visiter le Salon permet de mettre en mouvement une chaîne de possibilités pour les artistes.

Les « possibilités » ne leur permettent pas de payer leurs factures, mais il s'agit d'un encouragement pour les aider à continuer leur production artistique, une fenêtre ouverte vers l'extérieur.



Tout simplement passionnant

Oui, l'art est passionnant. Apprenez à le connaître. Retrouvez-vous dans ces œuvres. Prenez du temps pour le ressentir.

Des expositions d'art disparaissent chaque année. De nombreuses personnes pensent que si internet libère et fait connaître les artistes il peut également les mettre en faillite. Faisons en sorte que ce ne soit pas le cas et qu'à Soual le Salon des Artistes du Réalisme perdure ●